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Castilla y León 

El CES reivindica la 
participación social 

, 
y mas consensos 
para salir de la crisis 
~ Enrique Cabero llama a «reflexionar» 
sobre los asuntos clave para articular las 
medidas que consoliden la recuperación 

Enrique Cabero interviene en presencia de Luis Fuentes, entre otros 

Santiago Felipe. VALLADOLID 

El presidente del Consejo Econó
IIlko y Sudal (CES) ue Castilla y 
León, Enrique Cabero. reivindica 
una mayor participación de todos 
los agentes económicos y sociales 
de la Comunidad y llama a la COIl

certacióndeacuerdosyconsensos 
entre todos ellos en los tema clave 
para abordar la salida de la crisis 
sanitaria del coronavims. 

Así loasegurabaayerdurante lm 
acto organizado en valladolid por 
El Espailol-NoticiasCyL, con mo
tivo de los 30 atlOS de vida del Con
seju El:OI IÚUlicu y Soda! ue Casti
lla y León, donde aseguraba que 
de esta forma se ayudará a agilizar 
pero también a legitimar todas las 
medidas que se pongan en mar
cha». En su intervención, Cabero 
animaba también a «reflexionar» 
sobre aSlUltos clave que permitan 
articular, las políticas económicas 

y sociales que consoliden la recu
peración tras la pandemia, yape
laba a la necesidad de «relanzar~» 
esta participación en el contexto 
acnlal de la pandemia. 

El presidente del CES reivindi
caba también como necesaria la 
p.xistp.nda np. p.sta p.ntirlarl por Sil 

«diagnóstico certero y eficaz de la 
sinlación económica y social de la 
ConuUlidadautónoma»,asícomo 
por proponer y articular medidas 
para alcanzar soluciones (,a través 
de la participación, del consenso 
y la colaboración». 

No obstante, calificaba como 
«cultura y lenguaje CES» la volun
tad de consenso, acuerdo y diálo
go «sin límites» que las instinlcio
nes, organizaciones y expertos 
participantes en el Consejo apor
tan al entrar en él, bajo el prisma 
de «dejar fuera todo aquello que 
separa y construir todo lo que nos 
une al servicio de la ciudadanía». 

Por su parte, el presidente de las 
Cortes de Castilla y León, Luis 
Fuentes, ponía en valor la función 
de participación y diálogo que im
pulsa el CES en la Comunidad, 
que ofrece lUla «participación ac
tiva» que guía y ayuda en la adop
ción de medidas por parte de otras 
instinlciones. 

«El bagaje del CES es un abso
luto referente para afrontar las si
tuaciones de crisis como la ac
tual"» decía Fuentes, para quien 
los informes anuales de este orga
nismo sirven de «mta» para afron
tar los retos más a corto y medio 
plazo de la Comunidad. 

Finalmellle, ues lal:aLa el jJajJt!1 
de diálogo y la participación del 
CES en lUl momentode «transfor
mación» del tejido productivo de 
la Comunidad, y destacaba su la
bor ahora para mostrar cómo se 
puede aprovechar mejor desde las 
administraciones el dinero que 
vendrá de Europa. 

Suárez-Quiñones pide a la Construcción un 
esfuerzo frente a la falta de mano de obra 

l. de La Fuente. VALLADOLID 

La falta de mano de obra cualifi
cada en la Constmcción es una 
tema que preocupa sobremanera 
en el sector pero también al Go
bierno regional. especialmente 
ante la llegada de los fondos euro
peosyporel temor existente a que 
muchos proyectos no se puedan 
ejecutar al no haber personal su-

ficiente. Así lo ponía ayer de ma
nifiesto el consejero de Fomento 
y Medio Ambiente, Juan Carlos 
Suárez-Quiílones, al inaugurar 
Bimtecnia, el Foro internacional 
deConstmcción Sostenible, don
de aseguraba que estos recursos 
«revitalizarán» al sector aunque 
alertaba de la «falta de mano de 
obra especializada». 

«Este dinero será wlgran acica
teyuna oportunidad para el mun-

do de la Constmcción, ya que gran 
parte de esos fondos irán destina
dos a la digitalización y la rehabi
litación de viviendas», destacaba 
el consejero, mientras demanda
ba un gran eshlerzo a todos los 
agentes del sector como las em
presas, las organizaciones secto
riales, los sindicatos y otras enti
dades como los clústers y las 
hmdaciones laborales de la cons
tmcción para poner en el mercado 
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Francisco 
Igea 
atiende a la 
prensa, 
ayer en 
Carrión de 
los Condes 
(Palencia), 
junto a 
Javier 
Ortega 

Castilla y León, lista para 
administrar ya la tercera 
dosis a mayores de 40 años 

CarLos SaLdaña. PALENCIA 

Castilla y León está preparada 
para comenzar a inocular este 
mes la tercera dosis a los mayores 
de 40 años, por lo queseestá a la 
espera dela decisión quesetome 
en la Ponencia de Vacunas. 

Asílo asegura el vicepresiden
te de la Junta, Francisco Igea, 
quien, ante la tendencia al alza 
de esta sexta o la, con más de 
1.500 nuevos contagios ayeryun 
20 por ciento de pacientes covid 
en las UCI, pide a los ciudadanos, 
tanto mayores como niños, que 
sean pmdentes, mantengan las 
medidas de seguridad y usen la 
masl:arilla. «Es lamos viviem.lu 
una ola de intensidad creciente, 
aunque muy atenuada por la va
clUlación», aplUlta. 

El también portavoz de la hUl
ta se expresaba así, durante su 
visita a «LtIX», la muestra de Las 
Edadesdel Hombreenla sedede 
la localidad palentina de Carrión 

de los Condes, donde advertía 
que el riesgo de acabar en la UCI 
se multiplica por 15 entre una 
persona no vacunada y otro ciu
dadano que ha recibido el pin
chazo. Por ello, llanlaba a toda la 
población que sigue sin vaclUlar 
para que lo haga. «Es la única 
forma de mantener la actividad, 
de protegerse y evitar que se sa
nlfen los hospitales», decía. 

AlUl así, el vicepresidente acla
raba que a pesar de que se sabe 
que la vacuna no es suficiente, 
«es completamente absurdo no 
acudir a los llamamientos deva
cunación, porque lo único que 
se consigue es poner en riesgo la 
vida de cada lUlO». 

Igea avallzaLa yue luuavía 
quedan semanas complicadas e 
insistía en la pmdencia y respon
sabilidad, en vísperas de que la 
Junta lance una campaíla de 
concienciación en positivo de la 
mano de la hostelería, el comer
cio, el turismo. o la culnlfa, sec
tores más afectados. 

El consejero Suárez-Quiñones inaugura Bimtecnia 

personal suficientemente espe
cializado y puedan ejecutarse las 
obras que, desde lo público y lo 
privado, traerán los fondos euro
peos. El consejero explicaba que 

la Junta contará con numerosos 
fondos que irán destinados a la 
constmcción, y citaba que la Di
rección General de Vivienda ma
nejará cerca de 300 millones. 


